

Artikel vom 06.04.2017

Kochduell im Küchenstudio Pletl Thurnau

## Bürgermeister Martin Bernreuther und Oberbürgermeister Henry Schramm kochen um die Wette



Zur Eröffnung des neuen Küchenstudios Pletl in Thurnau kochten Bürgermeister Martin Bernreuther und Oberbürgermeister Henry Schramm um die Wette. Unter der Aufsicht von Küchenmeister Christian Häußinger zauberten beide je ein tolles Gericht, das von einer Jury bewertet wurde. OB Henry Schramm gewann das Duell nur ganz knapp gegen Bürgermeister Martin Bernreuther. Das Publikum war begeistert von den Kochfähigkeiten der beiden Kommunalpolitiker.